



# Communiqué du directeur

## 1. Nominations

Je vous informe que le comité exécutif a entériné la nomination de monsieur François Deschamps comme chef aux opérations.

Monsieur Deschamps poursuivra son affectation actuelle comme chef soutien logistique aux opérations.

Aussi, suite à l'annonce du départ de monsieur Éric Girard dans le *Communiqué du directeur # 90*, je vous informe que monsieur André De Carufel assumera les fonctions de directeur de Division de la formation, recherche et développement à compter du 16 février prochain.

Je profite de l'occasion pour souhaiter à messieurs Deschamps et De Carufel tout le succès escompté dans leurs nouveaux défis.

Salutations,

Christian Paradis  
Directeur

Communiqué # 91  
Le 12 février 2015

Service de protection contre l'incendie



VILLE DE  
QUÉBEC